

ABSTRAK

Nurwahidah. 2024. Implementasi Pr ^{vi} liwiyata Terhadap Karakter Peduli Lingkungan di SD Inpres Ta'binjai] n Bontonompo Kabupaten Gowa. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Ashar dan Ainun Jariah.

Pelaksanaan program Adiwiyata di SD Inpres Ta'binjai Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa telah diterapkan namun belum maksimal pelaksanaannya, seperti pada greenhouse yang tidak lagi difungsikan dengan semestinya. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan implementasi program adiwiyata terhadap karakter peduli lingkungan di SD Inpres Ta'binjai Kecamatan Bontonompo, Kabupaten Gowa. Manfaat penelitian yaitu dapat menjadi bahan evaluasi bagi sekolah adiwiyata terhadap karakter peduli lingkungan yang masih sering terjadi di lingkungan sekolah. Metode penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yaitu terdiri dari reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa implementasi program adiwiyata dalam membentuk karakter peduli lingkungan pada siswa SD Inpres Ta'binjai Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa yaitu sudah terlaksana dengan baik dimana sekolah telah menerapkannya dalam visi dan misi sekolah. Pelaksanaan kegiatan pendidikan berwawasan lingkungan berbasis partisipatif dan pengelolaan sarana pendukung ramah lingkungan di SD Inpres Ta'binjai Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa di mana semua elemen sekolah diharuskan ikut partisipasi dalam menjaga lingkungan, baik guru, staf, siswa dan orang tua siswa. Pelaksanaan Jum'at Bersih (Jumsih), piket yang terjadwal, pemeliharaan taman dan kebun sekolah. Berkaitan dengan sarana pendukung di SD Inpres Ta'binjai Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa mempunyai keunggulan dalam hal sarana pendukung, yaitu tersedia wastafel di setiap depan kelas siswa, sehingga tidak perlu lagi jauh-jauh ke kamar mandi, pengadaan tempat sampah an organik dan organik oleh peneliti, di sekolah juga mempunyai tanaman obat-obatandi sekolah juga mempunyai tanaman obat-obatan dan bisa dijadikan obat bagi siswa yang sakit. Implementasi program adiwiyata dalam membentuk karakter peduli lingkungan pada siswa SD Inpres Ta'binjai Kecamatan Bontonompo Kabupaten Gowa, memiliki program gemilang dan gesit, program kampanye hijau, kampanye sehat.

Kata Kunci : Implementasi Program Adiwiyata, Karakter Peduli Lingkungan.